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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 09.07.2018 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Meret 
X  

Judith 
X 

Teresa 
X 

Darius 
 E 

Berner Rösler Lange Steinrücke Steegborn 

Jakob 
X  

Lisa-
Marie  X 

Anna 
 X 

Marvin 
 E 

Kiara 
 X 

Böhm Froherz Leithäuser Nöller Stein 

Erik 
X 

Lisa 
Korbin 

E 
Dario 

E 
Simon 

 E 
Ben 

 X 
Kaaz Levedag Schürhoff Matthes 

Niklas 
 E 

Johannes 
E 

Konstantin 
X 

Robin 
 E 

Leona 
 E 

Imming Gerwers Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 E 

Jonas 
 X 

Pascal 
E 

Jan-Philipp 
 E 

Caya 
E  

Emonds Keuler Remy Langekamp Zernicke 

Gäste:  

FProtokoll: Jakob Moderation: Judith 

Zeitraum: 15:30 bis  17:15 Ort: IC 03/653 
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TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Tagesordnung 

 - 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit 

- Siehe oben 

TOP 3 Beschluss über die letzten Protokolle 

 - 

TOP 4 Finanzierungsbeschlüsse 

 - 

TOP 5 Liste offener Punkte letzte Fachschaftsratssitzung 

 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und Arbeitskreisen 

Beachvolleyball 14.07 

Grill erstmal mitnehmen 

Transport wird noch geklärt. Leonard fällt aus. 

Facebook-Veranstaltung nochmal bewerben. 

Erik schreibt nochmal eine Mail, beschreibt die Aufgaben und erinnert an eine rege 
Teilnahme. 

 

Fak-Rat MB/BI tagen am Mittwoch. Ulrike und Johannes nochmal ansprechen. 

BI: JP nochmal ansprechen 

 

Internationalisierung MB: 

Gibt es eine Liste zur Anerkennung von Fächern? Wenn jemand was gehört hat meldet sich 
bitte bei Anna 

Angebot Übernachtung FAUST 

Angebot über die CASPO HALLE zum Wachdienst liegt vor. Es scheint allerdings schwierig zu 
sein, da Kurse und Reinigungen den Zeitplan überschneiden.  

Teresa spricht das Vorgehen zum Angebot mit dem Team ab. 

Über weitere Ideen freut sich das Orga Team! 

Hardenbergsaal/Hardy’s? ggf Gardienen klären 

 

 

 

 

Nächste Sitzung: 23.07. 


